



は え ん か ぜ
南 風

TEL : 293-2274
HP : <https://es.higo.ed.jp/oozus/>
(随時更新中)



人権集会開催

7月5日(水)にハートフル委員会が中心となって人権集会を開催しました。



3校時は、全校児童が体育館に集まり、ハートフル委員会の劇や発表をとおして、「人権とは何か」「お返しとは何か、

どのように返すのか」を共通理解しました。その後、1~3年生が発表、お返しを返すという形で会が進んでいきました。「自分のいやだという気持ちを理解してほしかった」「ぼくもサッカーが下手だと言われたので、その気持がよく分かる」「できるだけふわふわ言葉を使いたい」など、自分の思いと重ねたお返しが続き、「チクチク言葉」ではなく「ふわふわ言葉」を使っていくことが、みんなで気持ちよく生活するためには必要であると共通理解できました。ここで、1~3年生は一旦終了、教室にもどりました。



4校時は、ファシリテーター役として徳淵先生が登場し、4年生の鳥居奏音さんの人権作文発表後、奏音さんの思いと自分を重ねながら人権について考えました。さらに、考えたことを近くの人と話し合い、いじめや差別に対する思いを語っていきました。「いじめや差別に出会ったとき、『いやだ』『だめだ』という気持ちがもてる」ことが大事である。「自分から行動を起こすことができる」と、いじめや差別の解消につながることを、4~6年生で確認しました。

それから、1~3年生教室をオンラインでつなぎ、校長先生のお話で、「大人でもなかなかできない、友だちをいじめや差別から解き放つための行動の大切さ」についてお話をしました。

最後に、教室の1~3年生と体育館の4~6年生全員で、「かたりあおう」を熱唱しました。自分事として語ってくれた人がたくさんいて、とても有意義な人権集会となりました。

授業参観お世話になりました!

7月14日(金)、午前中に大津町教育の日、午後に授業参観・学級懇談会を行いました。



運動場の状況をお伝えしたところ、通路等をきちんと守って駐車していただき、ありがとうございました。

各学年とも、廊下まで人でうまるほどの盛況ぶりでした。ご参観・懇談会へのご参加ありがとうございました。



読み聞かせ会スタート!

7月7日(金)から学校運営協議会のバックアップ、読書ボランティア、PTAのご協力を得て、今年度の読み聞かせ会がスタートしました。



地域学校協働活動委員の桐原さんに会を取りまとめていただき、各学年で楽しい読み聞かせをしていただきました。子供たちは、お話の世界にどっぷりつかり、アンコールも起こりました。楽しいお話をありがとうございました。